

Firma
Fritz Stenger
Hauptstraße 7

63872 Heimbuchenthal

Lieber Herr Stenger, liebes Stenger-Team,

wir hatten zurzeit gar keine Paketpost erwartet, desto erstaunter waren wir, als uns der Postbote ein ungewöhnliches Paketformat in die Hände drückte. Beim Blick auf den Absender wuchs unsere Neugierde beim Auspacken. Erstaunt und sehr erfreut waren wir beim Anblick eines lütten Bäumchens - genannt Fichte.

Hausbau und Baum pflanzen – das gehört doch irgendwie zusammen, erst recht wenn man ein Holzhaus baut. Ja, da haben Sie Recht, mit Ihrer Beschreibung, dass dies Naturliebende aber auch ökologisch bewusste Menschen tun.

Mit Ihrem Team dieses Haus zu bauen, hat mit allem Drum und Dran zwar deutlich mehr Geld gekostet als wir vorher gehant hatten und es ist auch kein schlüsselfertiges Fertighaus, da alle Gewerke einzeln bestellt werden mussten, aber – wir sind sehr froh und glücklich darüber, dass wir es trotzdem getan haben und freuen uns schon sehr, die „Hütte“ kurz vor Weihnachten beziehen zu können.

Sehr oft haben wir mit Bekannten und Verwandten über die Bauweise dieses Hauses gesprochen, Bilder gezeigt, dabei fiel der Name Stenger natürlich sehr häufig. Wir haben erzählt, wie erlebnisreich es für uns war, die Hölzer für den Carport bei Ihnen in Heimbuchenthal zu streichen und dabei die Firma kennenzulernen, in der uns ausgesprochen freundliche und kompetente Mitarbeiter begegnet sind. Eine Atmosphäre, die ganz Ihrer Werbung entspricht.

Viele die das Haus noch im „Holzzustand“ gesehen und betreten haben, spürten diese besondere „Wohlfühl-Atmosphäre“. Als der Ofenbauer uns besuchte, um zu schauen, wo der Kaminofen denn hinkommt, hatte er sich schon auf den Geruch nach Stein und kalt-feuchtem Putz eingestellt, wie er es fast immer im beruflichen Alltag erlebt. Er war völlig verblüfft über den angenehmen Geruch und die warme Ausstrahlung der Räume, obwohl noch keine Heizung gelegt war.

**Gerd - Ulrich Franz
Christa Gramm**

Nun, wo das Haus, im Baustil kühl-modern daherkommt und Innen alles verputzt und geweißelt ist, müssen wir erklären, dass innen ein Holzhaus steckt – auch wenn man es nicht sehen kann, außer in unserem Musterraum, der Speisekammer. Das angenehme Klima ist jedoch spürbar geblieben.

Kurz vor dem Einzug können rückblickend sagen, dass alles gut geklappt hat. Der knappe Zeittermin konnte eingehalten werden. Wie Herr Schreck schon sagte: „*Eine sportliche Leistung*“. Ja, und eine ausgezeichnete dazu!

Dank der perfekten Koordination haben alle Gewerke Hand in Hand gearbeitet. Wenn mal etwas schief zu gehen drohte, war immer jemand von Ihrem Team da, um zu klären und zu handeln.

Deshalb ganz herzlichen Dank an Sie, Herr Stenger, an Herrn Schreck, Herrn Nagel, Frau Kupka, Herrn Steffan und Herrn Eiser.

Wir wünschen Ihnen allen eine entspannte und angenehme Weihnachtszeit im Kreise Ihrer Familie und Freunde, sowie ein gutes und produktives Geschäftsjahr in 2014 mit viel Erfolg

Die zukünftigen Bewohner des Hauses:
Gerd-Ulrich Franz & Christa Gramm

 


